

心の風景

229



雪化粧



今シーズンの初雪。  
市内各地で幻想的な雪景色が見られました。

雪化粧した薬王寺の池



今月の一枚

2月3日(月)に市内の幼稚園・保育園で節分の豆まきが行われました。毎年開催される恒例行事で、園にやってきた鬼を災いに見立てて豆をまいて追い返します。

緑鬼と赤鬼が園庭に入ってくると大きな歓声が上がりました。元気に豆を投げる園児もいれば、近寄ってきた鬼の迫力に思わず涙ぐむ園児もいましたが、豆をまいて見事に鬼を追い返し、今年の無病息災を祈りました。



元気に豆まきをするめぐみ保育園の園児

広報かに No.760  
2014年3月1日号

編集・発行／可児市役所 〒509-0292 岐阜県可児市広見一丁目1番地  
☎(0574) 621111 FAX(0574) 610345 URL <http://www.city.kani.lg.jp/>

市の人口 100,768人 (男/49,952人 女/50,816人) 世帯数 39,115世帯(2月1日現在)  
(前月より1人増・9世帯増、昨年同月より541人減、193世帯増)

「広報かに」3月1日号、1部当たりの印刷費は約9,26円(税込み)です。



広報かにには100%再生紙を使用しています。  
植物油インキで印刷されています。